

A Un Clic



Octubre 27, 2016  
Veinte años de cárcel para indonesia que asesinó a amiga con cianuro en café

A UN CLIC  
INTERNACIONAL



Octubre 26, 2016  
Vicepresidente de EE.UU. Joe Biden dispuesto a "irse a los golpes" con comentarios misóginos

A UN CLIC  
INTERNACIONAL



Octubre 26, 2016  
Vandalizan estrella de Trump en Hollywood

A UN CLIC  
INTERNACIONAL



Octubre 26, 2016

## Cambio de operador de energía en la Costa está en manos de Electricaribe: MinMinas

NACIONAL

Octubre 27, 2016 - 9:49 Am - ☰

Like 0 Twitter WhatsApp



Electricaribe / Foto Colprensa - Juan Manuel Cantillo

Luego de algunas declaraciones de directivos de EPM sobre su posible interés en asumir la distribución de energía en la Costa Caribe, ante la crisis de Electricaribe, el ministro de Minas y Energía, Germán Arce, aclaró que todavía ninguna empresa del sector energético ha hecho una solicitud formal en ese sentido.

"No hay una solicitud formal, sé que en medios ha habido algo de ruido pero por ahora no hay nada oficial, entre otras razones porque el prestador del servicio todavía es Electricaribe, que es el dueño de la red", sostuvo el ministro.

Arce señaló además que "en Colombia, la propiedad privada se respeta". Sin embargo, dijo, "este escenario de un recambio en la cabeza de la distribución de energía, requerirá de un acuerdo entre Electricaribe y la empresa interesada".

El ministro insistió en que la compañía debe cumplir con los pagos a los generadores de energía, para evitar que se presente un racionamiento parcial del servicio.

Arce no descartó una posible intervención del Estado, pero esto se dará solo si Electricaribe deja de cumplir con la distribución del servicio de luz en los 7 departamentos donde opera.

La deuda total de Electricaribe con los operadores y los bancos supera los 1.2 billones de pesos.